



## **Sternsinger im Oberhau mit neuem Spendenrekord**

Juliane Rohrmeier und Silvia König, die Leiterinnen der Sternsinger Aktion 2020 im Oberhau, trauten ihren Augen und Additionskünsten nicht, als sie spätnachmittags am 4. Januar den Kassensturz machten. 3140 € waren tatsächlich zusammen gekommen! Damit wurde der bisherige Rekord aus dem Vorjahr mit 2862 € noch einmal übertroffen.

Unter dem Motto „Segen bringen, Segen sein Frieden! Im Libanon und weltweit!“ hatten sich am Samstagmorgen 23 Pänz aus dem ganzen Oberhau zum Entsendungsgottesdienst mit Gemeindeferentin Judith Effing zusammgefunden. Anschließend brachten sie bei ungemütlichem Wetter allen Haushalten den Friedensgruss. Gesammelt wurde für die Kinder im Libanon und 1000 Kinderhilfsprojekte weltweit. Bei leckerer Pizza in der Mittagspause informierte der Sternsingerfilm mit dem bekannten Fernsehmoderator Willi Weitzel, der eigens im Libanon war, um über die Kinder dort zu berichten.



Aber nicht nur Geld wurde gespendet sondern auch wieder eine Menge Süßigkeiten, die die Leiterinnen unter den Sternsingern gerecht verteilten. Es war aber Einiges übrig. Das wurde der Tafel in Asbach weitergegeben, Ludwig Müller vom dortigen Vorstand: „ Ich bin begeistert, damit macht Ihr Allen, die sich das nicht leisten können und bei uns anklopfen, eine riesige Freude!“ Diese Freude teilten auch die Gottesdienstbesucher, als sie am Sonntagmorgen aus dem Mund von Pfarrer Hoitz von dem tollen Erfolg erfuhren und kräftigen Beifall spendeten.

Josef Göbel